



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : PERTEMUAN RUTIN SERTA HALAL
BIHALAL TAHUN 2022 DHARMA WANITA
PERSATUAN TINGKAT KAB. BEKASI

HARI/TGL. : KAMIS, 19 MEI 2022

WAKTU : 09.00 S/D SELESAI

TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI
KOMPLEK PERKANTORAN PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. PENASEHAT DHARMA WANITA PERSATUAN
(DWP) KABUPATEN BEKASI, IBU Hj. SAREM
AKHMAD MARJUKI;
- YSH. KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN
PERLINDUNGAN ANAK KABUPATEN BEKASI, Dra.
Hj. ANI GUSTINI, M.M.;
- YSH. KETUA DHARMA WANITA PERSATUAN
KABUPATEN BEKASI, IBU WULUR HARTANTI
DEDY SUPRIYADI;
- YSH. PARA KETUA ORGANISASI PEREMPUAN
KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA UNDANGAN, HADIRIN, DAN ANGGOTA
DHARMA WANITA PERSATUAN SE-KABUPATEN
BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN YANG TIDAK DAPAT SAYA SEBUTKAN SATU PERSATU, NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA HORMAT DAN RASA TAKDZIM DARI KAMI.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM RANGKA ACARA PERTEMUAN RUTIN DWP SEKALIGUS ACARA HALAL BIHALAL DHARMA WANITA PERSATUAN TAHUN 2022.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DAN SELAKU PENASEHAT DHARMA WANITA PERSATUAN KABUPATEN BEKASI SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH DAN MENGAPRESIASI DHARMA WANITA PERSATUAN (DWP) KABUPATEN BEKASI KARENA TELAH BERPERAN AKTIF MELAKSANAKAN BERBAGAI KEGIATAN PROGRAM KERJA, BAIK KEGIATAN SOSIAL, PENINGKATAN SDM ANGGOTA, SERTA PENINGKATAN IMAN TAQWA ANGGOTANYA, TERUTAMA PADA PANDEMI COVID-19 YANG SAAT INI BERANGSUR-ANGSUR MEMBAIK. SAYA HARAPKAN, DWP KABUPATEN BEKASI DAPAT TERUS BERSINERGI DENGAN MENDUKUNG PROGRAM-PROGRAM PEMERINTAH DAERAH DI KEMUDIAN HARI.

HARUS KITA AKUI DAN PAHAMI BAHWA PEREMPUAN MEMILIKI PERAN YANG STRATEGIS DALAM MELAKUKAN TRANSFORMASI SOSIAL DILINGKUNGANNYA, DALAM MENYIKAPI TANTANGAN DAN PERKEMBANGAN ZAMAN.

SETIAP ISTRI ASN DITUNTUT UNTUK MEMILIKI KESUNGGUHAN YANG KUAT DALAM MENINGKATKAN KUALITAS DAN KOMPETENSI DIRINYA MASING-MASING, SEHINGGA MENJADI SUMBER DAYA MANUSIA YANG BERKUALITAS YANG DAPAT MENGIKUTI PERKEMBANGAN KARIR DAN JABATAN SUAMI. SAYA BERHARAP, IBU-IBU SEKALIAN TETAP DAPAT MENJADI MOTIVATOR UTAMA BAGI SUAMI DAN PENDIDIK TERBAIK BAGI ANAK-ANAK KITA GENERASI PENERUS BANGSA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

HALAL BIHALAL PADA KALI INI TERASA SANGAT BERBEDA KARENA MINGGU INI ADALAH MINGGU TERAKHIR SAYA MENJABAT SEBAGAI PLT. BUPATI BEKASI. SEMOGA KITA DAPAT TETAP MENJALIN SILATURAHMI, BAIK ANTARA PENGURUS DAN ANGGOTA DWP KABUPATEN BEKASI. MOHON DIMAAFKAN JIKA TERDAPAT KESALAHAN, KARENA SEJATINYA SEBAGAI MANUSIA BIASA SAYA TIDAK LUPUT DARI KESALAHAN BAIK YANG DISENGAJA MAUPUN TIDAK DISENGAJA.

DALAM KESEMPATAN INI, SAYA BERPELAN KEPADA SELURUH ANGGOTA DWP KABUPATEN BEKASI UNTUK TERUS MENINGKATKAN KINERJA ORGANISASI. JANGAN HANYA MENJADI PENGGUNA HASIL PEMBANGUNAN TETAPI JUGA IKUT BERPERAN DALAM SEGALA ASPEK PEMBANGUNAN KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA MATERI YANG DISAMPAIKAN PADA HARI INI DAPAT MENJADI BEKAL KITA SEMUA AGAR BISA MENJADI MANUSIA YANG LEBIH BERARTI BAGI KELUARGA DAN LINGKUNGAN SEKITAR KITA. TERIMAKASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Plt. BUPATI BEKASI

TTD

H. AKHMAD MARJUKI, S.E, M.M